

Sosialisasi Arti Penting Pendidikan di MTs YMI PT. INECDA Kecamatan Rengat Barat Kabupaten Indragiri Hulu

Tomy Fitrio, Devi Alviani

Program Studi Manajemen, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indragiri (STIE-I) Rengat

tomy@stieindragiri.ac.id

Abstrak

Dunia terus berubah dengan cepat, begitu juga dengan dunia kerja, saat ini dibutuhkan pekerja yang mempunyai kemampuan kognitif yang bagus dan juga didukung oleh kemampuan non kognitif. Permasalahan yang muncul adalah motivasi dari siswa/pelajar yang semakin turun, mereka menganggap dunia pendidikan hanya sekedar untuk mendapatkan ijazah saja. Motivasi mereka dalam belajar dan mengembangkan diri sangat kurang. Dilatar belakangi masalah tersebut maka diadakanlah Pengabdian pada masyarakat di Desa Tani Makmur Kecamatan Rengat Barat bekerjasama dengan mahasiswa KKN-PPM Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indragiri (STIE-I) Rengat. Acara ini diadakan pada hari Jumat tanggal 22 Februari 2019 di MTs YMI PT. INECDA yang dihadiri oleh siswa kelas IX MTs YMI. Acara ini juga dihadiri oleh Kepala Sekolah MTs YMI dan staff pengajar pada MTs YMI.

Kata Kunci: *pendidikan*

Pendahuluan

Generasi muda adalah generasi penerus bangsa Indonesia. Keberlanjutan bangsa ini tergantung dari kondisi generasi muda saat sekarang ini. Generasi muda yang tangguh akan menghasilkan kemajuan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Untuk menghasilkan generasi muda yang tangguh dibutuhkan pengembangan kemampuan kognitif dan kemampuan non kognitif.

Sehubungan untuk membentuk generasi muda tangguh penerus bangsa ini tentu dimulai dari motivasi dari dalam diri generasi muda akan arti pentingnya pendidikan. Pendidikan akan membantu generasi muda membentuk dan mengembangkan kemampuan kognitif dan kemampuan non kognitif yang ada dalam dirinya.

Untuk membantu menciptakan generasi muda yang tangguh, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indragiri (STIE-I) Rengat dalam hal ini dosen berkolaborasi dengan mahasiswa mengadakan Pengabdian kepada Masyarakat di Madrasah Tsanawiyah YMI PT. INECDA dengan tema “Arti Penting Pendidikan”.

Sosialisasi arti penting pendidikan ini dilaksanakan pada tanggal 22 Februari 2019 di MTs YMI PT INECDA Kecamatan Rengat Barat Kabupaten Indragiri Hulu Provinsi Riau. Mitra atau peserta kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah mahasiswa KKN-

PPM Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indragiri (STIE-I) Rengat di Desa Tani Makmur Kecamatan Rengat Barat Kabupaten Indragiri Hulu.

Metode Pelaksanaan

Sosialisasi arti penting pendidikan di MTs YMI PT INECDA dilaksanakan selama 1 hari, pada hari Jumat tanggal 22 Februari 2019 di Desa Tani Makmur Kecamatan Rengat Barat Kabupaten Indragiri Hulu Provinsi Riau. Kegiatan dilakukan dengan metode sosialisasi (presentase) dan diskusi/ tanya jawab.

Sosialisasi

Sosialisasi dilakukan di MTs YMI PT INECDA dengan materi sosialisasi meliputi motivasi diri serta perubahan-perubahan yang terjadi didunia kerja pada khususnya.

Diskusi dan tanya jawab

Setelah materi sosialisasi berakhir, dibuka sesi tanya jawab. Para peserta diminta untuk bertanya kepada nasumber, sehingga pemahaman siswa akan pentingnya pendidikan meningkat.

Hasil dan Pembahasan

Pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat tentang arti penting pendidikan, dari pertanyaan yang diajukan oleh peserta umumnya siswa masih belum tahu mau kemana mereka setelah tamat MTs, banyak yang kurang motivasi untuk melanjutkan ke jenjang perkuliahan. Untuk itu diperlukan motivasi dan penambahan wawasan kepada mereka sehingga mereka paham bahwa pendidikan itu penting untuk merubah nasib diri dan juga untuk keberlanjutan bangsa dan negara Indonesia ini.

Kesimpulan

Berdasarkan kegiatan pengabdian kepada masyarakat tentang arti penting pendidikan di MTs YMI PT INECDA Kecamatan Rengat Barat Kabupaten Indragiri Hulu, dapat disimpulkan:

1. Motivasi siswa untuk melanjutkan pendidikan kejenjang yang lebih tinggi lagi masih kurang
2. Rata-rata siswa belum mempunyai rencana pendidikan yang muara akhirnya adalah pekerjaan untuk kelangsungan hidup mereka.

Saran

Untuk kelanjutan atau outcome kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini, perlu dilanjutkan dengan pengabdian kepada masyarakat dibidang motivasi diri dan memberikan gambaran tentang kompetensi dunia kerja sehingga generasi muda bisa mempersiapkan diri sesuai dengan kompetensi yang dibutuhkan



Ucapan Terimakasih

Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indragiri (STIE-I) Rengat yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan pengabdian serta telah mendanai kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini sehingga telah berjalan dengan baik, tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada Kepala Desa Tani Makmur dan jajarannya serta mahasiswa KKN-PPM STIE Indragiri di Desa Tani Makmur yang telah membant kelancaran acara ini.

Referensi

Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 Tentang Pendidikan Tinggi